

Handball. N3M : Guingamp doit enfin concrétiser face à Puteaux



Axel Cambel et les Guingampais vont-ils enfin être récompensés de leur belle débauche d'énergie ? (Photo Alain Auffret)

N3M. Guingamp HB - CSM Puteaux, samedi (19 h)

Quatre matchs et quatre défaites. Comptablement, le début de saison du Guingamp HB est raté. Mais les prestations des joueurs de Pierrick Herzog laissent plutôt place à l'espoir. « Dans le jeu, offensivement et défensivement, on est dans les clous, estime l'entraîneur. Maintenant, il faut qu'on fasse un effort sur le travail individuel lors des face-à-face avec les gardiens adverses ».

Un manque d'efficacité qui coûte cher aux Guingampais. « On a une équipe inexpérimentée, mais pleine de talent. Ça, j'en suis sûr ». Pour preuve, le GHB a notamment donné du fil à retordre à Bois-Colombes, leader avec quatre succès en autant de journées. Les Costarmoricains n'avaient cédé qu'en fin de match et contraint les Franciliens à leur plus courte victoire de la saison. Reste à concrétiser ces performances au tableau d'affichage, samedi (19 h) au parc de Kergoz, contre Puteaux. « C'est une équipe solide défensivement, mais c'est sur nous-mêmes qu'on doit d'abord travailler ».